

Schilays dominieren

SCHNELLSCHACH Während Lorenz die U12 gewinnt, wird Eva in der U14 Dritte.

NEUMARKT. Bei der diesjährigen Bayerischen Rapidserie erzielte der Nachwuchs des Schachklubs Neumarkt wieder viele gute Resultate. Der Serie gehören sechs Turniere an, wobei die vier besten Resultate in die Gesamtwertung eingingen. Insgesamt nahmen 623 Spieler in sechs Altersklassen teil, darunter 21 Jugendliche des SK Neumarkt.

In der U12 dominierte wie im Vorjahr Lorenz Schilay, der die Turniere in Bamberg, Neumarkt sowie Regensburg gewann und in Postbauer-Heng Zweiter wurde. Damit verteidigte er souverän seinen Titel als Bayerischer Schnellschachmeister. Fabienne Held belegte Rang 17 in der Gesamtwertung.

Bei den U14 Mädchen stand Eva Schilay als Zweite in Bamberg sowie Dritte in Neumarkt, Regensburg und Postbauer-Heng viermal auf dem Podest und wurde insgesamt Dritte.

In der U8 belegten Maria Franke und der erst Fünfjährige Leonhard Franke die Plätze 13 und 20, nahmen dabei aber nur an den Turnieren in Neumarkt und Postbauer-Heng teil. Maria Schilay kletterte in der U10 in Neumarkt als Dritte auf das Podest und wurde Siebte in der Gesamtwertung, Josef Franke klassierte sich auf Rang 14.

Einen weiteren Podestplatz gab es durch Simon Drechsel in der U16 bei seinem einzigen Turnierstart in Neumarkt, was für Gesamtplatz 25 gut war.



Die Schilays präsentieren stolz ihre Pokale.

Foto: Angelika Schilay

07.05.14